

Vorlage

Beratungsfolge	Datum	
Rat der Stadt Sassenberg	15.05.2018	öffentlich

Wahl der Mitglieder für die Zweckverbände und sonstigen Organisationen -Stiftungsausschuss der Kulturstiftung der Sparkasse Warendorf-

In der Sitzung am 01.07.2014 -Pkt. 10 d. N.- hat der Rat der Stadt Sassenberg beschlossen, für den Stiftungsausschuss der Kulturstiftung der Sparkasse Warendorf u. a. Herrn Christian Rath als Vertreter des Heimatvereins Sassenberg zu wählen.

Der Stiftungsausschuss der Kulturstiftung der Sparkasse besteht gem. § 10 Abs. 4 Ziffer 4.2 und Abs. 5 der Satzung der Kulturstiftung aus vier Mitgliedern. Eine Stellvertreterregelung gibt es nicht.

Herr Rath ist nicht mehr Vorsitzender des Heimatvereins. Der Heimatverein Sassenberg schlägt vor, den neuen Vorsitzenden Herrn Baving in den Stiftungsausschuss zu wählen.

Sofern weiterhin im Stiftungsausschuss ein Vertreter des Rates (Rm. Völler), ein Vertreter des Heimatvereins Sassenberg, ein Vertreter des Kulturvereins Sassenberg (Herr Dr. Ansgar Russell) und ein Vertreter des Heimatvereins Füchtorf (Herr Gregor Krützkamp) vertreten sein soll, sollte Herr Martin Baving in den Stiftungsausschuss gewählt werden.

Zuständig für die Entscheidung ist der Rat.

Vorschlag der Verwaltung:

„Herr Martin Baving wird als Vertreter des Heimatvereins Sassenberg in der Nachfolge von Herrn Christian Rath in den Stiftungsausschuss der Kulturstiftung der Sparkasse Warendorf gewählt.“

DBgm.

EI.